



Dr. Markus Söder, MdL

München, im Juli 2023

Liebe Frau Folkendt, werte Ehrengäste, liebe Siebenbürger Sachsen, liebe Landsleute und Freunde,

unzählige Male durfte ich bereits Gast bei Ihrem Sommerfest sein, meistens am Kuhweiher in Nürnberg.

Heute lässt es mein Terminkalender leider nicht zu, dabei zu sein.

Nun bin ich fast 30 Jahre Mitglied im Verband der Siebenbürger Sachsen. In Dinkelsbühl wurde ich dafür an Pfingsten von Rainer Lehni mit einer Dankurkunde geehrt.

In all den Jahren war ich ständig in Kontakt mit Siebenbürgern, sei es auf einem Ihrer Feste oder auf einer der zahlreichen Veranstaltungen, an denen Sie meine Gäste waren.

Und immer wieder und immer noch beeindruckten mich die besondere Herzlichkeit und das Gemeinschaftsgefühl, der Familiensinn und der Optimismus innerhalb Ihrer Volksgruppe.

Gerne denke ich an das Sommerfest 2007 zurück, da war ich noch Europa-minister. Sie haben mir ein handgesticktes Trachtenhemd geschenkt. 2008

./.

war ich dann als stolzer Siebenbürger Sachse in Tracht auf der Bühne.

Als Ministerpräsident für ganz Bayern bin ich stolz, dass der Verband der Siebenbürger Sachsen in meiner Heimatstadt so stark ist. Und ich darf ein Teil davon sein.

Danke für Ihr Bekenntnis zu Heimat, Tradition und Freiheit.

Ich wünsche Ihnen heute ein wunderbares Fest mit Begegnung und Musik, mit Tracht und Tanz, aber auch mit Köstlichkeiten für den Magen wie „Mici“ und „Baumstriezel“.

In besonderer Verbundenheit